

LES ECHOS... SPÉCIAL MOTO!

AVRIL 2025



Une demande importante!

Lors de la Mission de Janvier, Ghansou Diambang, notre coordinateur, nous faisait la demande d'une nouvelle moto. Effectivement celle achetée précédemment par l'association est vieillissante et génère de nombreuses pannes et réparations.

Jean François et Yves sur place ont immédiatement mis en action leur réseau pour trouver les fonds nécessaires et ainsi répondre à ce besoin. Dans les semaines qui ont suivi 4 mécènes sollicités ont répondu positivement et nous avons lancé cet achat indispensable au travail de notre coordinateur.

Quelques photos de l'engin encore dans son emballage!



Pourquoi la moto est si importante à Tankanto?

La commune rurale de Tankanto regroupe ses 18000 habitants sur 78 villages répartis sur une zone de brousse accessibles à partir de la route goudronnée que par des pistes et chemins. La période des pluies (de juin à septembre) rend ses voies de communication très difficiles et même si le téléphone mobile a beaucoup aidé aux communications, le travail du coordinateur est de se rendre dans les villages régulièrement pour suivre les projets et rencontrer la population. La moto est le seul moyen pour s'y rendre toute l'année et en sécurité!

Tous nos remerciements à Nathalie Cochet, Emmanuel Cosnet, Gilles Lancelin, Frédéric Escolano.

Ghansou vous envoie ce message : « Nous disons merci pour la diligence l'engagement de l'équipe pour l'acquisition de cet outil ô combien important et saluons cet acte très noble des mécènes »